



Nota de prensa relacionada con la inclusión de Iñigo Cabacas Lizeranzu en el mismo listado en el que se incluyen a otras víctimas de acciones violentas por vulneración de los Derechos Humanos

Hemos tenido conocimiento que desde la Secretaría de Paz y Convivencia del Gobierno Vasco se incluye a D. Iñigo Cabacas Lizeranzu entre las víctimas fallecidas a consecuencia de acciones violentas por vulneración de los Derechos Humanos.

Esta inclusión provoca nuestra sorpresa por cuanto se incluye a esta persona junto a víctimas del terrorismo y porque se le encuadra entre las víctimas de abusos policiales. Recordar que aún no hay ningún hecho probado con relación a este fallecimiento y por tanto no está acreditado que fuera una acción de algún miembro de la Ertzaintza la que provocara el lamentable desenlace.

La inclusión de D. Iñigo Cabacas en esta lista solo puede ser entendida como un claro insulto por parte del Gobierno Vasco para con sus empleados públicos, con el afán de poner a parte de la Sociedad en contra de la Ertzaintza y con claros tintes electoralistas.

Getxo, 16 de julio de 2016